

■ Was war los im Hansahaus in Dresden

Der Herbst im Hansahaus

Wir schunkelten zusammen beim musikalischen Besuch des Volksmusikduos Krampe und verdrückten uns die eine oder

andere Träne beim klassischen Nachmittag.



Erntedankfest

Im Oktober feierten wir das herbstliche Erntedankfest, mit Gesang, Tanz, leckerem Essen und einem lustigen Programm der sozialen Betreuung.



Abgrillen

Natürlich durfte das jährliche Abgrillen im Hof auch dieses Jahr nicht fehlen. Beim gemütlichen Zusam-



mensitzen, mit Glühwein und Bratwurst, genossen wir das Musikspiel des Drehorgelspielers.

■ Das Hansahausteam

Tierischer Zuwachs

Ein kleiner Vierbeiner namens Balu hat Einzug in unser Haus gehalten.



Die Suche hat ein Ende

Seit Anfang Oktober haben wir eine neue Pflegedienstleiterin, Frau Theurich (links). Unterstützt wird sie stellvertretend von Frau Schmidt (rechts).

